

Straßenausbau

Am Scherfenbrand

Die Straße Am Scherfenbrand soll als **Wohngebietsstraße zwischen Freudenthaler Weg und Friedhof** erstmalig ausgebaut werden. Aufgrund der Verkehrsuntersuchung rechtfertigt der geringe Durchgangsverkehr von 5,5 % keine Änderung der Verkehrsführung wie Einbahnstraßen, Diagonalsperren oder Sackgassen, so die Stadtverwaltung. Das vorhandene Straßennetz sollte in der bisherigen Form beibehalten werden.

Die **Verwaltung** arbeitet auf Beschluss der Bezirksvertretung III derzeit an einem **Vorentwurf**, der nach den Sommerferien in die **Bürgerbeteiligung** kommt. Die betroffenen Anwohner und Eigentümer haben dann die Möglichkeit, Anregungen und Bedenken vorzutragen und sie erhalten Informationen hinsichtlich zu errichtender Beiträge. **Ratsherr Bernhard Marewski** hat ergänzend einen Prüfauftrag auf den Weg gebracht, ob und zu welchen Kosten das **Reststück zwischen Friedhof und Bensberger Straße** ausgebaut und mit einem Bürgersteig versehen werden kann - natürlich nicht zu Lasten der Anlieger.



Bernhard Marewski, Ratsherr